



東っ子だより

夢にチャレンジ東っ子

～元気いっぱい 笑顔あふれる 児童の育成～

令和5年度 三根東小学校
学校だより 第7号

令和5年 10月 26日
文責 校長 江島 裕章

体育大会の練習がスタート 結団式

10月17日、赤組と白組に分かれて結団式を開きました。そして、この日から体育大会に向けて練習が始まりました。5年6年のリーダーが自己紹介と応援する際の姿勢や声の出し方などを、分かりやすく丁寧に下級生に教えていました。最初はなかなか声が出ていなかった1年生も、練習を重ねていくにしたがって徐々に大きな声が出るようになってきました。

6年生にとっては、小学校での最後の体育大会。是非とも思い出に残る素晴らしい体育大会にしてもらいたいと思います。



応援リーダーの皆さん、準備や練習、そして下級生への指導など、28日の本番まで大変だと思いますが、最後まで悔いが残らないようにしっかりと頑張ってくださいね。

弁護士さんによる授業(いじめについて)

10月6日と16日、みやき町内にお住まいの弁護士 堤 吉寿 様を講師としてお迎えして、5年生と6年生に「いじめ」に関する授業を行っていただきました。昨今のニュース等では、いじめを原因とする様々な事件や報道をよく目にします。言葉によるいじめ、無視などのいじめ、それらがいかにか人の心に消えることがない傷を残すか、法律の専門家の立場から、子どもたちに分かりやすくお話をしていただきました。授業の後半には、実際にいじめを苦しんで亡くなったお子さんが戦前書き残した手紙を電子黒板で映し出され、自分の言葉の重さや行動について、今一度考え直すことの大切さと、いじめは絶対にしてはいけないということを説かれました。



体育大会総練習の様子(動画配信)

10月25日、秋晴れの快晴の下、28日の体育大会本番に向けて総練習を行いました。開会式から徒競走、各学年の表現、リレー、そして閉会式までを実際に通してみても、円滑に進行できるかの確認を行いました。実際の本番では、徒競走などで着順を記録する係や用具などを準備する係などが、きちんと各自の役割を理解しているかが重要となります。テキパキと動いて自分の係の仕事をこなす上級生をみて、とても頼もしく感じました。



詳細は三根東小YouTubeチャンネル

今回の様子は、動画としてYouTubeの限定配信で公開しております。

右のQRコードのURLからご覧いただけます。

総練習 →



4年生 環境出前講座(動画配信)

少し前の活動ですが、9月8日に4年生を対象に、外部から講師をお招きして「環境出前講座」を行っていただきました。教室に5台の発電機を装着した自転車を準備していただき、LED電球・白熱灯・扇風機を人力で発電した電力で点灯・起動させるというものでした。消費電力が小さいLED電球は簡単に点灯することができたのですが…。身の回りにある家電製品がいかにたくさんの電力を必要としているか、そして、電力を作るのにどれくらいの力が必要なのかを身をもって体験することができました。これからは、電気のありがたみを感じながら、節電を意識して生活をしていくことでしょう。



詳細は三根東小YouTubeチャンネル

今回の様子は、動画としてYouTubeの限定配信で公開しております。

右のQRコードのURLからご覧いただけます。

環境出前講座 →

